

全生寮本旨

- 一、自己のうちに もてる全てを 発揮して 生きよう。
- 一、全ての 他の人を 生かそう。
- 一、全てのひと とともに 生きよう。



全生寮教育の目的

- 集団生活によって人間性の触れ合いを作る契機とする。
- 規則正しい生活により自己統制の態度を身につけさせる。
- 共同生活によって切磋琢磨し、友愛と自他の認識を深めさせる。

新入生は生活の基本とコミュニケーション能力を身につけるとともに、自己の成長に必要なことを多数学びます。この全生寮研修は、新入生が島商生としての自覚と誇りを持つための大切な行事であり、3年生の希望した生徒が「1年生のメンター（サポート役）としての助手」という形で関わり新入生の成長を促します。



4月17日（月）～19日（水）の3日間、1年生が全生寮研修を行いました。今年は、例年と大きくプログラムを変更して2日目に諫早少年自然の家でクラス融和・他社理解を目的としたコミュニケーションアドベンチャープログラムを実施しました。3年生の助手も3月から動き始め、「島商を知る」というプログラムで学校のことを伝え交流をしていました。

最初はなかなか声が出せなかったり、クラスの活動もぎくしゃくしていたりしましたが、クラススローガン発表本番では自分たちの力を十分に発揮することができたようです。

これから高校生活が本格的に始まりますが、この研修で学んだことを今後に活かしてほしいと思います。

